

Acta de la reunión ordinaria de la Comisión de Calidad del Máster en Investigación en Ingeniería Industrial

5 mayo 2021

Asistentes:

Corcuera Miró Quesada, Pedro	Presidente
Viguri Fuente, Javier Rufino	Coordinador Académico, de Relaciones Internacionales y de Prácticas Externas
Sancibrián Herrera, Ramón	Profesor senior
Silió Salcines, Delfín	Profesor senior
Fernández Diego, Inmaculada	Profesor Junior
Gómez de la Riva, Raúl	Estudiante
Sáez Díaz, Belén	PAS
Ruiz González, Noelia	Técnico en Organización y Calidad

Excusa su asistencia:

Balbás García, Francisco Javier	Egresado
---------------------------------	----------

Orden del día:

1. Análisis los resultados de los procedimientos del SGIC y resultados académicos. Curso 2020-2021 1º cuatrimestre
2. Ruegos y preguntas.

Reunida la Comisión de Calidad del Máster en Investigación en Ingeniería Industrial, en sesión ordinaria, por videoconferencia, a las 12:45h del 5 de mayo de 2021, asegurando por medios electrónicos y audiovisuales, la identidad de los miembros o personas que asisten, el contenido de sus manifestaciones, el momento en que éstas se producen, así como la interactividad e intercomunicación entre ellos en tiempo real, se tomaron las siguientes decisiones:

Desarrollo de la sesión y acuerdos adoptados:

1. Análisis los resultados de los procedimientos del SGIC y resultados académicos. Curso 2020-2021 1º cuatrimestre

El informe ha sido revisado y actualizado con las aportaciones recibidas antes de la reunión, pero durante la reunión se reciben algunas aportaciones que se incluyen en el informe. Se comentan brevemente, ya que todos los asistentes han tenido acceso a su contenido. Se analiza la adecuación de la oferta y la demanda, así como el perfil de ingreso de los estudiantes. Se analizan los motivos que pueden ser la posible causa del bajo número de estudiantes de nuevo ingreso y se propone seguir con la difusión de la información del máster entre los alumnos de cuarto de la familia industrial. El año pasado debido a la pandemia no se

podieron hacer charlas informativas, pero este año se han retomado y se han realizado ya algunas de ellas. Se encuentra muy positivo la publicación del listado de egresados del máster con su actual situación profesional para atraer a alumnos al Máster, por lo que se decide continuar con su actualización de forma sistemática anualmente.

En cuanto al bajo número de créditos matriculados de media por estudiante, se aclara en la redacción del informe, siendo el principal motivo que los estudiantes pueden matricularse el TFM en cualquier momento durante el curso académico, y los resultados expuestos son de los créditos matriculados hasta el momento. Los resultados académicos del primer cuatrimestre no son definitivos, ya que, debido a pesar del cambio del calendario académico y de que los exámenes extraordinarios del primer cuatrimestre hayan tenido lugar en febrero, en el máster existe la convocatoria única, por lo que las actas no tienen por qué estar cerradas hasta julio. Se analizan los resultados de las encuestas de estudiantes, tanto de asignaturas como de unidades docentes, así como las valoraciones realizadas por el profesorado en las cuatro dimensiones: planificación, desarrollo, resultados e innovación y mejora. Se propone en este punto hacer llegar al profesorado la necesidad de que todos cumplimenten el Informe de profesorado.

Se hace el seguimiento del estado de las acciones de mejora propuestas en el informe del SGIC de la titulación del curso 2019-2020 y se cumplimenta su estado con la acción realizada.

2 Ruegos y preguntas.

Se expone la propuesta realizada por Francisco Javier Balbás de que, en la medida de lo posible, se convoquen las reuniones preferiblemente los viernes, que es cuando hay una menor actividad docente y por tanto una mayor disponibilidad de los miembros.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de la Comisión de Calidad del Máster en Investigación en Ingeniería Industrial a las trece horas y cuarenta minutos, del día cinco de mayo de dos mil veintiuno.

Vº Bº

Presidente de la Comisión de Calidad

Secretaria de la Comisión de Calidad

Pedro Corcuera Miró Quesada

Noelia Ruiz González